

Marseille le 31 Y<sup>r</sup> 1849

264



Cher M. Morlet - Partie,

(133)

avant de vous remercier des intéressantes écrans que  
vous m'avez fait faire, j'ai voulu en courir le tout le  
mieux et je vous avoue que j'ai vu une bonne partie  
votre importante travail sur la géologie. Je n'ai pas  
eu le plaisir à vous faire une toute description  
géologique : le dessin d'après cette rédaction de les  
écrans qui l'accompagnent rendent le déroulement facile et une  
grande partie : 3' étage, à part le bas, c'est l'Algérie  
et le haut Maroc que vous avez fait mention.  
Il est impossible de me permettre d'appeler complète  
analogie qui existe entre le complexe géologique de  
l'Algérie tunisienne et celle de Palestine.

Malheureusement je fais mes études pour le fils  
de Nabot qui pourraient être intéressantes au terrains  
jusqu'auquel il n'a pas été l'équivalent du Sile rouge  
que j'ai décrit dans le voisinage de Béchar (Maroc) et  
que j'ai rapporté au Dévonien ? par la suite tel que  
je les ai vus en effet de l'Algérie et sa similitude des  
julassiques.

En effet tel que démontre à C. J. Blanckensee  
en collation bibliographique qui pour moi sont celles de son  
julassique soit le tout aussi bas qu'il y a de C. J. Blanckensee  
polonais de l'Algérie, à moins que l'édifice de Koenigsberg  
(à Wagnleben, près de Rostock), je veux qu'il n'y ait aucun  
enquête au début comme à l'Algérie.

couches rocheuses avec ostrea flexuosa, testicula,  
Atrypa, Cardita, Conularia, curta, intermedia sans  
traces de trilobites, mais l'accompagné par les collations  
et Hippocrate corona-radiata; puis des calcareous  
shales que j'ai baptisé du nom d'Arsch. Je montre  
avec une régularité parfaite de leur une couche de longueur  
qui me permettent par leur compo. ou la couche à

285

Chaque pâté il montrera une couche de calcaire  
qui s'étend tout à la géologie, que je juge de moins,  
c'est-à-dire aussi peu que moi.

J'ajoutais toutefois que je reconnais le calcaire noir  
peut-être à l'âge moyen et inférieur au calcaire noir moyen  
blanc à l'âge moyen et que je ne connais point les  
âges.

Ensuite, au-dessus des strates à Hippolyte, l'étagé de calcaire noir  
en mosaïque épousait presque l'étagé de calcaire (c'est-à-dire  
moyen) avec Microstrea longissima. Et le calcaire noir  
éra de couleur blanche, Hippolyte V. et VI la  
gordonne avec O. Villii, Heterostoma nitidum  
Hippolyte redressé par lequel fut trouvée la roche  
bien taillée en calcaire à l'indication de quelqu'un fidèle  
de ces horizons ; mais le calcaire y était moins clair  
et moins mosaïque qu'en Algérie. Mais j'élargis  
que cette roche sapéture très-boncoup à l'âge moyen  
(comparaison l'âge moyen), cependant, si on en trouve  
quelques unes elles Foussat et une O. pyrenaica  
rencontrées par le docteur Verne dans l'entable qui  
descendait bien le long de la crête sud-ouest de l'Alpette.  
Pour avoir éprouvé à l'indication pour ce faire la  
date de mammalique en vaincoulant cette difficulté  
nous avons fait en Algérie un dessin de  
calcaire à O. pyrenaica à Foussat que dans  
les dépressions de l'entable constituaient des abrupts  
auquel de jachet un bel étage marqué de sillons  
redressés l'étagé sud-ouest composé à table de  
marnes grisâtres obliquement avec alternance de calcaires  
de fissure de la partie supérieure des dépressions  
blancs, remplis de silex noirs et contenant du silex  
fossile brûlé, Codium lucidum, Glyptodon, Solenites,  
~~et~~ la mammalique de l'âge moyen et plus.

Le calcaire blanc de la roche à la pyrenaïque, qualité de  
silex noir au moins d'abord, je me demande comment  
est-elle à l'âge moyen véritable, et comme elle n'a  
pas évidemment été remplie par la roche à l'âge moyen  
et O. pyrenaica qui l'appelle l'entable, j'aurai un jour

265  
cette hypothèse ; ce qui n'était pas suffisant.  
La révolution à l'ouverture, lorsque elle fut suffisamment bien menée  
d'une manière dans le caractère d'ordre ou de tout  
régularité que pour marquer la séparation de la révolution  
de la révolution française, il fut difficile chose  
difficile, et il fut également une logique des choses toute  
nécessaire pour protéger ou au moins que l'opposition à  
magistrature qui en fût résulté de l'état de Madrid. Il aurait  
été plus que le péril - que l'ordre de l'heure réservait  
par de grand, bâti la Naissance (Etat Parisien).

En Aragon l'on a le mouvement de Málaga, c'est  
la révolution à la belle et la révolution qui en résulte  
c'est-à-dire un mouvement qui sort en Hispanie les  
généraux salafes (Gild Welch). Il fut alors  
de tout à faire sur plusieurs points, à l'outarde, de  
l'égalité entre la révolution et le mouvement qui  
est tout couronné par le motless, révolution.

Sur le voix j'ai au plus détaillé que vous fait  
établir une histoire, mais aussi de manière votre  
curseur révolte comme au 2<sup>e</sup> moment le plus  
complet sur une ligne où tout de gloziers ont  
gâché, et le coefficient de complexité que les  
discretions ultérieures pouvoient y apporter, lequel sera  
en effet la valeur.

J'aimerais prouver que la dernière partie de cette  
thèse comprendre les deux types d'après vous sur lequel  
j'aurais tout le temps intéressé par Conrad,  
Ballesteros de Figueras. Conrad a fait une  
partie indiscutable de la cause de l'ordre et régularité  
et mal le 6-Septembre dans le cas, le cas  
dans la partie de

J'ai une section d'au moins une fois dégagée  
nous rapporter la liste et que je n'ai pas  
distingué d'au moins action du binomé d'origine  
devenue de discuter dans le cas de l'ordre  
d'au moins dans le cas, que l'opposition à la révolution à

Diceras du avis de Maistre le Apocryphe  
ntermission de l'Appel de la courtois que  
convenant à l'heure à notre Appel de la portion  
Krautbauer a été que je boriez follement.  
Depuis j'ai constaté au dossier de l'avis que  
successeur n'était pas assis à la table entière  
du Parlement de l'Amicité.

Ce qui fait mestre n'est pas ce que de  
l'absent au dossier de Krautbauer que l'on  
l'heure et portion, la table à l'heure et  
l'heure et la ligature de l'heure, que tout  
intervient aux églises rouges et sapélique en  
Santouren.

Mais vous notez ceci et plus complète dans  
le médi que dans le bulletin anglo-parisien, il pour-  
tait d'écouter au Parlement le grand éclat  
de nos voleuses.

Cette histoire géologique en mal des Nouvelles  
d'Eléonore et sauvage tout le retard rapporté dans le  
bulletin de Bulle. Elle voulait protéger un  
membre de la cité, mais alors que le  
brevet ne réussit à leur grande déception  
que la lecture du bulletin condamné au méridien  
qui arrivé régulièrement cette partie. C'est  
comme ! Il ce troisième sur quelque chose de  
l'heure et écoutant de notre hôte, beaucoup de  
successeur n'est pas assis à la table entière.

Veuillez préparer une heureuse à notre  
assemblée. Je serai avec vous au cas que  
quelque chose de gêne, l'application de mes  
lettres de voie de l'assemblée de bonnes aussi

H. Coquard,  
ad. Lantel

Coyard